

Perluas Pengetahuan Hukum, UMY Tandatangani Nota Kesepahaman dengan UTCC Thailand

Jum'at, 17-02-2012

Yogyakarta- “Muda Mendunia”, inilah slogan UMY saat ini. Slogan ini pun seakan melekat pada Fakultas Hukum (FH) UMY, yang semakin mengembangkan berbagai kerja sama dengan berbagai universitas di dunia. Dengan mendunia, kesempatan mahasiswa dan dosen FH UMY untuk mengenal hukum di negara lain menjadi semakin terbuka. Hal ini tentu akan membawa banyak manfaat, selain juga dapat memperkenalkan hukum Islam ke berbagai negara. Dan pada tanggal 6 Februari yang lalu, FH UMY menandatangani Nota Kesepahaman dengan University of the Thai Chamber of Commerce (UTCC), Thailand. UTCC merupakan universitas yang dinaungi Kamar Dagang dan Industri Thailand.

Perwakilan dari FH UMY, H.M. Endrio Susilo (Dekan) dan Yordan Gunawan (Direktur International Program for Law and Sharia/IPOLS), berkunjung ke Bangkok pada 5-8 Februari yang lalu. Hal ini seperti disampaikan Direktur IPOLS, Yordan Gunawan, pada Kamis (16/2) saat ditemui di ruang kerjanya, di Kampus Terpadu UMY.

Kedatangan FH UMY disambut baik oleh Dekan School of Law UTCC, Assoc. Professor Sudharma Yoonaidharma dan dua orang staff akademik School of Law UTCC yakni, Professor Somchai dan Prapanpong Khumon, Ph.D. Yordan mengatakan, ada beberapa agenda yang ditandatangani antar keduanya. “Kerja sama yang dilakukan meliputi pertukaran staff akademik dan mahasiswa antara UMY dan UTCC. Selain itu, juga disepakati kerja sama penelitian dan publikasi,” jelasnya.

Kerja sama ini, lanjut Yordan, akan segera terealisasi pada bulan April mendatang. “InsyaAllah, pada Bulan April nanti akan hadir sepuluh mahasiswa dari UTCC. Mereka akan belajar di FH UMY bersama mahasiswa dari IIU Malaysia dan CDU Australia selama beberapa waktu. Selanjutnya, mahasiswa FH UMY pun akan belajar di Bangkok,” lanjutnya.

Sementara Dekan FH UMY, Endrio Susilo, mengatakan bahwa kerjasama ini akan semakin mendorong FH UMY untuk terus mengembangkan diri dalam hal internasionalisasi. “Kegiatan ini akan semakin menguatkan *branding* FH UMY sebagai Fakultas Hukum yang berwawasan Syariah pertama di Indonesia. Saat ini, kebanyakan FH di luar negeri sangat tertarik dengan keunikan *branding* FH UMY yang berwawasan syariah”, terang Endrio. (www.umat.ac.id)